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内容提要

1. 肝移植一年做100多例，做得挺多的。

2. 等待时间：大概快的一二天，可能半个月也有，等的时间不会太长。

3. 费用得看后期恢复情况，都不一样。

4. 问：北京红十字会现在没给你们提供肝源，你们的肝从哪来的？

答：就就是他们那里来的呀！

问：现在还有法轮功肝供体吗？

答：啊，没有，那个不可能！早就过了那个时候了。

问：以前医院都用这些供体？

答：那以前是啥时候了，那是好多年之前了吧？不知道呢，当时都。

电话内容

调查员：喂？

医  生：喂！

调查员：喂！你好，这是那个北京朝阳医院吗？

医  生：对，喂？

调查员：喂。你好。你是肝移植科医生吗？

医  生：什么事？

调查员：我是河北的，我想请问您那，现在我们朝阳医院在做肝移植吗？

医  生：哦，对。

调查员：做啊？

医  生：哎。

调查员：噢，那就说去那以后大约多长时间能做上啊，等待时间哪？

医  生：哦，这不一定，反正大概快的一两天啊，可能半个月也有。

调查员：啊，就说不会时间太长啊？

医  生：啊，对呀！

调查员： 噢～，那就不用很快过去，就是我们现在朝阳医院肝移植做的还是多

吗？

医  生：嗯～挺多的。

调查员：挺多的，挺多的，怎么挺多呀，今年咱们做了吗？



医  生：做了呀！

调查员：噢做了呀。就是，现在费用，现在做一个费用多少钱啊？

医  生：哦～？

调查员：我说现在做一个肝移植的那费用有多少，多少钱哪？

医  生：这不一定，得看后期恢复情况什么的，都不一样。

调查员：朝阳医院还是挺有名气的嘛。就像咱们每年能做几百个这种肝移植啊？

医  生：一百多吧。

调查员：一百多啦，那就是今年，就是现在刚过年也开始做了？

医  生：哎，对。

调查员：啊，那、那行吧。因为我跟北京也熟悉啊，是他们那个北京红十字会推

荐我过这个医院来做的，就说他们红十字会现在没有这个给你们提供

这种肝源，那你们的肝源是从，不是从红十字会来的吗，从哪里来的？

医  生：是啊，谁说不是呢？

调查员：那个红十字会的可是跟我这么说的，我认识他门那个红十字会的王朝

阳，我们都熟，因为我是我是也是红十字会的，我河北红十字会的，他

他说他们根本没有捐献，那你们这供体就是，是自己做的吗？是自己

OPO搞的吗？还是还是从哪里来的？

医  生：就就是他们那里来的呀？

调查员：就从哪，就说从王朝阳那来的？

医  生：对呀。

调查员：他那？

医  生：全国的都是红十字会的呀！

调查员：全国？

医  生：没有不是那来的呀！

调查员：那那那你说我想问你就说以前那种健康的那种，就是咱们说以前的那

种监狱的、法轮功的，那种供体他能找到吗？医  生：哦～什么？

调查员：就是我们哪，就是现在还能不能做这种监狱的，还有法轮功这种，他

们身体都健康，这种肝源都好，能不能找到他们那样供体？

医  生：啊，没有，那个不可能。

调查员：不可能？

医  生：早就过了那个时候了。



调查员：那以前医院都用也是这些供体，是吧？

医  生：那以前是啥时候了？那是好多年之前了吧，不知道呢，当时都。

调查员：是吧？那行。

医  生：嗯。

调查员：那就这样吧，我那个什么，你要这么快的话尽快让病人过去好吧。

医  生：哎好嘞，好嘞。

调查员：哎好嘞，好嘞，谢谢你嘞，再见。

医  生：哎。


